

令和2年6月22日

本部大会出場チーム各位

第7版

㊦役員

相鉄沿線少年野球連盟

会長 坂井 学

理事長 川口 忠人

第37回本部大会「中止」について

謹啓 梅雨の候、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。
コロナウイルスとの共存の不自由さに大変ご苦勞の事と存じます。

平素より大会運営に惜しみないご支援、ご協力を賜り誠にありますがとうござ
います。ようやく子供たちがコロナウイルス対策をしながらの学校生活に
慣れてはきましたが、まだまだ前と同じになるには程遠いように思えま
す。

6月20日に臨時理事会を坂井会長のもと開催し、本部大会の運営について
協議いたしました結果、コロナウイルスが終息とは思えない事、7月末まで横
浜市の学校開放が再延期になった事などによる練習不足、慣れないマスク等の
影響（熱中症対策）を鑑み、連盟としては大変残念ではありますが、第37回
本部大会は「中止」とさせていただきます。
何とか開催できるように準備は進めて参りましたが、万が一があってはならな
いと考え、ご理解いただけますようよろしくお願い申し上げます。

ついでには、8チームへ「優秀賞」の賞状をお渡ししたいと考えておりますの
で、後日郵送等させていただきます。

今は第二波・第三波に見舞われない事を望むばかりです。
中止になりましたことを皆様にお詫び申し上げますとともに、引き続き変わら
ないご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

謹白